



Wofür der Lungau berühmt ist

Eachtling, Samson, Vereinigte, Schafaufbratln, Rahmkoch, Preberschießen, Kasmandln, Querschläger.

Prominente Lungauer sind Ex-Justizministerin Claudia Bandion-Ortner, Strongman Franz Müllner, Fußballstar Heimo Pfeifenberger und Elvis-Imitator Rudi „Rusty“ Stumbecker.

Pendler

2800 Lungauer pendeln zur Arbeit außerhalb ihres Heimatbezirks – 27 Prozent davon fahren in die Stadt Salzburg.



Arbeit

Die drei größten Betriebe sind: KACO, Ehrenreich Bau, Lungauer Wirtschaftsverein. Im Durchschnitt verdient ein Lungauer 1289 Euro netto. Wobei der Produktionssektor, die Baubranche und der Tourismus vorherrschen. Aber es gibt auch überdurchschnittlich viele Bauern. Der Lungau zählte zuletzt 1080 land- und forstwirtschaftliche Betriebe.

Tourismus

Der Lungau lebt vom Wintertourismus. Jeder fünfte Arbeitnehmer ist dort beschäftigt, jeder 10. im Sommertourismus. Von den 950.000 Nächtigungen im Winter entfallen 40% auf Tweng (Obertauern). Die meisten Gäste sind Deutsche.

Bevölkerung

20.500 Menschen leben im Bezirk Tamsweg. Seit Mitte der 90er-Jahre schrumpft die Bevölkerungszahl, seit 2004 um 3,3 Prozent. Der Ausländeranteil liegt bei 6,5 Prozent (Salzburg-Schnitt: 13,7 Prozent).